

Gloria Fernández-Velilla Herranz

FORMACION ACADEMICA

- ✓ Licenciada en Medicina y Cirugía en la Universidad de Zaragoza (1979-1985)
- ✓ Diplomado en valoración del daño corporal
- ✓ Diplomado en Medicina de empresa
- ✓ Curso de Gestión de administración sanitaria IESE
- ✓ Inspector Médico desde 1999

EXPERIENCIA EN BIOETICA

Como inspector médico he desarrollado actividades propias de inspector de Servicios Sanitarios, muchas de las cuales tienen como objetivo la garantía de calidad, seguridad, control de las prestaciones sanitarias y la tutela de los derechos de los usuarios de servicios sanitarios y entre otras son:

- ✓ Auditorias de calidad de centros sanitarios de Aragón, públicos y privados
- ✓ Control y seguimiento de pacientes derivados a centros privados para recibir asistencia sanitaria tanto dentro como fuera de la Comunidad Autónoma
- ✓ Asesora externa de la Comisión Nacional de Reproducción Humana Asistida con participación, como representante de la Comunidad Autónoma, en el grupo de trabajo *de Biovigilancia de células y tejidos para el área de reproducción humana asistida (2022-Actualidad)*.

Vocal, en representación de los Colegios de Médicos, de la Comisión de Publicidad Sanitaria de Aragón

Miembro del Comité de Bioética de Aragón desde el 12 de diciembre de 2024, a propuesta del Departamento de Sanidad.